

Un nouveau projet de loi sur l'eau prêvu dans le futur

Dossier de la rédaction de H2o
February 2023

Comme promis, le gouvernement Legault entend déposer un projet de loi sur la protection de l'eau au cours de la session parlementaire qui s'est ouverte le 31 janvier. Un texte attendu avec impatience par les municipalités et par les groupes environnementaux. Au titre de cette loi, les quantités d'eau prélevées annuellement au Québec par les embouteilleurs et les industries devraient être rendues publiques alors qu'elles sont jusqu'à présent considérées comme relevant du secret commercial. Les industries devraient aussi voir leurs redevances augmenter. Elles sont pour l'heure échappées. Avec la hausse des redevances, Québec a pour projet de créer un Fonds bleu qui devrait atteindre 150 millions de dollars par année à la fin du mandat, en 2026. Partie de cette manne reviendrait aux municipalités pour financer les projets d'infrastructures en eau.

Vincent Rességuier - Radio-Canada